



## 本市に全国の精鋭が集結 ゆめ半島千葉国体リハーサル大会

「ゆめ半島千葉国体弓道競技会」のリハーサル大会である「第56回全日本勤労者弓道選手権大会」が6月5日から7日、匝瑳高校で開催されました。大会には全国から83チームが参加。激戦の末、愛知県代表のトヨタ自動車が見事優勝を果たしました。



▲優勝したトヨタ自動車チームの演技

また、会場には、市内の小学生手作りの「みなさん、頑張って下さい！」という歓迎メッセージが入ったのぼり旗や、色鮮やかなおもてなしの花が飾られ、全国から集まった選手たちからは「遠くから来た疲れが吹き飛ぶよ」などの声が聞かれました。



▲選手宣誓をする  
三井化学（市原市）・橋本麻衣子選手



▲のぼり旗とおもてなしの花が会場を彩る



▲市民ボランティアの方々も大会を支えました

## 中央分団第6部が3連覇

### 第4回市消防操法大会

市役所南側駐車場で6月7日、第4回市消防操法大会が開催されました。団員たちは日々の訓練の成果を発揮し、正確で素早い演技を披露しました。その結果、ポンプ車操法の部では中央分団第6部が、小型ポンプ操法の部では中央分団第5部がそれぞれ優勝を果たしました。

また、各操法の部の上位2ヶ部は、7月5日（日）に市役所北側駐車場で開催される第49回海匝支部消防操法大会に本市の代表として出場します。

上位の結果は次の通りです（敬称略）。



小型ポンプ操法の部優勝の中央分団第5部



ポンプ車操法の部優勝の中央分団第6部

#### ◆ポンプ車操法の部（出場10ヶ部）

【団体表彰】最優秀賞…中央6部〔174.0/47/58〕優秀賞…  
中央4部〔160.5/47/57〕優良賞…中央3部〔143.0/48/61〕

【最優秀個人表彰】指揮者…古作考司・中央6部 1番員…

富永孝・中央6部 2番員…鎌形俊之・中央6部 3番員…

宇井一志・中央4部 4番員…伊藤正裕・中央6部

※団体表彰〔得点/第1線タイム〔秒〕/第2線タイム〔秒〕〕

#### ◆小型ポンプ操法の部（出場16ヶ部）

【団体表彰】最優秀賞…中央5部〔79.0/43〕優秀賞…飯高2部〔77.0/41〕優良賞…吉田1部〔68.0/45〕敢闘賞…豊和2部〔66.5/41〕努力賞…共興1部〔65.0/48〕

【最優秀個人表彰】指揮者…宮内正仁・中央5部 1番員…

並木昌幸・飯高2部 2番員…磯部進一・中央5部 3番員…

布施光浩・中央5部 ※団体表彰〔得点/タイム〔秒〕〕



選手宣誓は共興スポーツ少年団・石毛将太主将

野栄中学校で5月24日に開会式が行われた、第31回千葉県スポーツ少年団軟式野球交流大会兼第28回関東予選大会。各市町村の予選を勝ち抜いてきた64チームが参加し、市内の球場をメインに熱戦が繰り広げられました。本市の代表は、共興・野栄・豊栄・八日市場中央の4スポーツ少年団。

約1か月にわたるトーナメント戦の結果、共興スポーツ少年団がベスト16入りするなど、他市町村の強豪チームを相手に、日ごろの練習の成果を発揮しました。

### スポーツ少年団軟式野球交流大会

本市を舞台に強豪が激突



息をのむ激しい攻防（剣道競技）

近隣5市が22種目で熱戦

### 千葉県東部五市体育大会

香取市を会場に5月17日、第54回千葉県東部五市体育大会が開催され、県東部に位置する5市（匝瑳市、銚子市、旭市、成田市、香取市）の各代表が、22種目で熱戦を繰り広げました。匝瑳市は、婦人卓球・剣道・男子空手道の3種目で優勝。その他の種目でも健闘し、総合4位の成績を収めました。



国道沿いに台湾マキを記念植樹

### 姉妹交流40周年

#### 八日市場青年会議所と鳳山国際青年商会が記念植樹

市役所南側駐車場で5月15日、八日市場青年会議所と台湾の鳳山国際青年商会の姉妹交流40周年を記念して、「台湾マキ」が国道沿いに植樹されました。当日は両団体合わせて約50人が参加。久しぶりの再会に、笑顔が絶えない1日となりました。

両団体は、40年の長きにわたって相互訪問を続け、日本と台湾の親善に努めています。

### 植木のまちの技術を学ぶ

#### マキの木の接ぎ木講習会

共興地区東小笠で5月28日、八日市場植木輸出入組合による「マキの木の接ぎ木講習会」が開催され、14人の若手植木生産者が参加しました。参加者たちは、先輩たちの話を熱心に聞き、先進的な技術を学んでいました。



真剣な表情で見守る児童たち

豊和コミュニティセンターで6月10日、豊和老人クラブと豊和小5・6年生の児童、合わせて90人が参加し、グラウンドゴルフ交流大会が開催されました。児童たちは「思ったより難しいなあ」という声が聞かれましたが、老人クラブの皆さんからアドバイスを受けるとみると上達し、見事な腕前を見せるようになりました。



高度な技術の習得を目指す

### グラウンドゴルフ交流大会

年齢差を超えて楽しいひととき